

Fallece cantante folclórico argentino Horacio Guarany



Buenos Aires, 13 ene (RHC) El popular folclorista argentino Horacio Guarany, autor de temas como Del corralero o Caballo que no galopa, falleció hoy a los 91 años, víctima de un paro cardiorrespiratorio.

El cantor del pueblo, como lo bautizó la crítica, murió esta madrugada en su casa de Luján, en la provincia de Buenos Aires.

Heráclito Catalán Rodríguez, su verdadero nombre, nació el 15 de mayo de 1925 en Las Palmas, Santa Fe.

En enero de 2016 debió ser internado en un centro médico de la capital por un problema de próstata mientras que en septiembre de 2015 permaneció por varias semanas en terapia intensiva de la Fundación Favaloro, debido a una insuficiencia cardíaca, reportó el sitio www.eljuñeño.com.ar.

Al morir, Guarany, maestro de maestros en su género, dejó casi 60 discos grabados, con éxitos como Si se calla el cantar, pieza infaltable en su repertorio, Guitarra de medianoche, Milonga para mi perro y Regalito.



Radio Habana Cuba